

Fecha: 23-01-2026
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl. : La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: **26.867 Hectáreas se han quemado en la provincia penquista**

Pág. : 4
 Cm2: 284,3

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida



DIFICULTAD DE LA JORNADA SE DIO EN FLORIDA Y CONCEPCIÓN.

26.867 hectáreas se han quemado en la provincia penquista

Un total de 26.867 hectáreas han sido afectadas desde el inicio de los megaincendios en la provincia de Concepción. De estos, los incendios Trinitarias y Rancho Chico concentran el mayor daño con 15.438 y 7.185 hectáreas quemadas, respectivamente y que concentran a las comunas de Penco, Tomé y Concepción.

A nivel regional, hay siete incendios en combate, entre los que se incluyen los de San Lorenzo y de Puente 7 de Florida y el de Rucahue Sur de Laja.

El director regional de Conaf, Esteban Krause, señaló que los incendios con mayor complejidad en estos momentos son el de Puente 7 de Florida y el de Rancho Chico.

“Seguimos combatiendo los incendios que afectan a la región del Biobío, pero hay dos incendios que han mantenido nuestra alerta por lo sucedido en la jornada”, dijo. “El de Puente 7 lleva un poco más de 50 hectáreas y hemos asignado el tanquero y algunos aviones más pequeños para contribuir al trabajo de las brigadas te-

“

Seguimos combatiendo los incendios que afectan a la región del Biobío”.

Esteban Krause,
director regional Conaf

rrestres”, dijo.

En tanto, sobre Rancho Chico, Krause sostuvo que “está afectando a una parte importante del Parque Nacional Nonguén y se estima en unas 300 hectáreas afectadas, aunque tenemos que afinar el número en la medida que tengamos mayor visibilidad”.

La autoridad regional agregó que “también estamos con aviones tanqueros, brigadas terrestres y todos los equipos aéreos”. Este último reporte lo entregó Conaf a eso de las 19.30 de la jornada de este jueves y se indicó que continuarán los reportes durante la emergencia.

En tanto, el Presidente Gabriel Boric decretó ayer dos días de duelo nacional por las víctimas fatales de los incendios y aseguró que “se está realizando todo el proceso de limpieza con maquinaria pesada y se está haciendo todo lo más rápido posible”. ☺

50

hectáreas quemadas
lleva el incendio denominado Puente 7 en Florida.